

《单词百科:kangaroo是什么意思?kangaroo怎么发音?kangaroo的解释和用法》

英语单词kangaroo是什么意思?kangaroo怎么读?kangaroo怎么发音?简答网为您整理了kangaroo的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



kangaroo怎么读

kangaroo的读音:[kæŋ ru]

kangaroo的意思

1、n.[动]袋鼠;

kangaroo的相关词组

1、kangaroo ligature [医] 袋鼠腱结扎线;

kangaroo的双语例句

1、 At birth, the baby kangaroo lives in its mother's brood pouch.

小袋鼠自从出生起就一直生活在妈妈的育儿袋里.

2、 Although it does gather in groups, the kangaroo is not a herd animal.

它们有时也结群,但总体而言, 袋鼠不喜欢群居.

3、 The wombat and kangaroo are both marsupials in Australia.

袋熊、 袋鼠都是澳大利亚的有袋类动物.

4、 What do you get if you cross a chicken with a kangaroo? Pouched eggs.

如果把袋鼠和小鸡杂交给你,你将得到什么呢? 有带子的鸡蛋.

5、 An international rescue operation was mounted for a baby kangaroo that was rejected by her mother.

最近,多国动物园正在为一只遭母亲遗弃的小袋鼠展开国际营救.

6、 This is the kangaroo from Australia. It bounces and bounces anywhere it wants to go.

这是来自澳大利亚的袋鼠. 无论它去哪里都蹦蹦跳跳的.

7、 Are you thinking of a Kangaroo in Denmark eating an Orange?

你是否想到一只袋鼠在丹麦吃橙.

8、 Kangaroo mother care is also as the skin to skin skinskin method for premature babies.

袋鼠妈妈的照料方式也称为与早产儿皮肤接触的照料方法.

9、 Individual types of kangaroo have teeth to eat the leaves or tree.

个别种类的袋鼠也吃树叶或小树牙.

10、 Go to the zoo, watch a kangaroo.

去动物园, 去看袋鼠.

11、 A: Can you jump like a kangaroo?

你能像袋鼠一样跳 吗？

12、Two Australians, Mack and Jill, are camping on Kangaroo Island.

两名澳洲人, 梅克和吉儿, 正在袋鼠岛上露营.

13、Kangaroo, kangaroo. Where are you?

小袋鼠, 小袋鼠. 你在哪里?

14、Mother Kangaroo shouts loudly.

袋鼠妈妈大声喊着.

15、Research on HRMK (Hopping Robot Modelled on Kangaroo) is a challenging exploration in the robot area.

仿袋鼠跳跃机器人的研究是机器人领域的一个前沿性课题.

16、Because of this, 5,000 koalas soon face starvation on Kangaroo Island in the south of Australia.

由于这个缘故, 在澳洲南方的袋鼠岛上, 有五千只无尾熊很快就面临挨饿的问题.

17、Also encouraging is that most consumers perceive kangaroo to be a healthy meat.

同样令人鼓舞的是, 大部分消费者的看法, 袋鼠是健康的肉类.

18、All the same, theirs was not a kangaroo court.

但这也并非一个非法法庭.

以上是简答网为您整理的kangaroo怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于kangaroo

的用法、kangaroo的释义、k

angaroo的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/kangaroo>